

MEDIATOR

Rayakan Tahun Baru Islam 1 Muharram 1446 H, Ini Pesan Pangulu Nagori Perdagangan II

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.MEDIATOR.CO.ID

Jul 15, 2024 - 12:10



Keterangan Photo ; Istimewa

SIMALUNGUN- Pangulu Nagori Perdagangan II Andik Azwan Damanik, S.P., saat menyampaikan kata sambutannya menghimbau warganya agar di momentum Tahun Baru Islam, 1 Muharram 1446 Hijriyah, mampu melakukan perubahan diri menjadi lebih baik.

Kegiatan perayaan Tahun Baru Islam, 1 Muharram 1446 Hijriyah ini diselenggarakan Pemerintahan Nagori Perdagangan II yang difasilitasi Pangulu Andik Azwan Damanik.

Sementara, kegiatan ini berlangsung penuh keakraban dan kekeluargaan bertempat di Balai Nagori, Simpang Kuba, Perdagangan II, Kecamatan Bandar, Kabupaten Simalungun, Minggu (14/07/2024), sekira pukul 20.00 WIB.



Lebih lanjut, Andik Azwan Damanik menerangkan, selain berubah menjadi lebih baik, maka momentum ini juga dijadikan sebagai penguatan persatuan dan kekompakan sesama ummat muslim secara khusus di wilayah Nagori Perdagangan II ini.

"Berbagai kekurangan yang dicapai pada tahun 1445 Hijriyah lalu, akan kita jadikan sebagai pengingat bagi perubahan yang baik ke depannya," sebut Pangulu Nagori Perdagangan II.

Andik mengatakan, harapan kita bersama-sama, semoga di tahun yang baru ini, segala sesuatu hal yang baik tetap dipertahankan serta perihal harapan yang belum tercapai, semoga di tahun 1446 Hijriyah ini, semoga dapat terwujud.



"Semoga doa dan harapan dibarengi usaha kita ersama-sama diridhai ALLAH SWT dan kita mulai lagi untuk mencapai harapan kita yang belum diraih, semoga di tahun 1446 Hijriyah ini, mampu kita raih," ucap Andik Azwan.

Dia mengatakan kekompakan yang saat ini sudah berjalan dengan baik harus dijaga dan terus ditingkatkan. Sehingga, program-program yang telah direncanakan Pemerintah Nagori dapat terlaksana sesuai dengan yang direncanakan serta diharapkan.

"Harapan kita semua, berbagai program bisa berjalan dengan baik, lancar, dan sesuai yang diharapkan dan kami Pemerintah Nagori Perdagangan II mendorong agar tetap menjaga kekompakan untuk capaian yang terbaik bagi Nagori kita," terang Pangulu Andik Azwan Damanik.



Andik Azwan menambahkan, peringatan Tahun Baru Islam sangat penting pelaksanaannya di setiap tahunnya, sebagai bentuk muhasabah diri sendiri dan juga seluruh elemen masyarakat, termasuk para pengelola pemerintahan di lingkup Nagori Perdagangan II.

"1 Muharram tak lepas dari peristiwa hijrahnya Nabi Muhammad SAW dari Mekkah ke Madinah. Dengan adanya peringatan 1 Muharram 1446 Hijriyah ini,

diharapkan dapat menggugah kesadaran diri kita masing-masing dan juga seluruh masyarakat akan makna peringatan ini," tegas Andik mengakhiri.

Kegiatan ini, menghadirkan Ustadz ABDIL MUHAIDIR RITONGA, M.Pdi dari Kota Medan untuk menyampaikan Tausiyah dan tampak hadir seluruh pengurus Maujana Nagori Perdagangan II bersama seluruh jajaran perangkat Pemerintahan Nagori Perdagangan II.



Selain itu, acara ini juga dihadiri tokoh agama se-Nagori Perdagangan II, seluruh pengurus dan anggota Remaja Mesjid serta masyarakat Nagori Perdagangan II. Tampak di lokasi kehadiran personel Polsek Simalungun yang berpartisipasi dalam hal pengamanan.